



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Auffahrunfall auf der A2 auf der Pack

Eine 53-jährige Fahrzeuglenkerin aus Klagenfurt lenkte am Dienstag gegen 10:00 Uhr ihren PKW auf der Südautobahn A2, kurz vor der Raststation Pack in Fahrrichtung Italien und kam aufgrund von technischen Problemen auf dem ersten Fahrstreifen zum Stillstand. Ein nachkommender 38-jähriger Fahrzeuglenker aus der Slowakei übersah den stehenden PKW und fuhr diesem ungebremst hinten auf. Beide PKW wurden dabei schwer beschädigt. Die Klagenfurterin wurde unbestimmten Grades verletzt und nach Erstversorgung vor Ort mit der Rettung ins LKH Wolfsberg eingeliefert. Der zweitbeteiligte Unfallenker blieb unverletzt. Ein mit beiden Fahrzeuglenker durchgeföhrter Alkomatentest verlief negativ.

